

Публикация: «Российская газета» - Федеральный выпуск № 29(8083) от 12.02.2020

Обращение Министра труда и социальной защиты Российской Федерации **Работодателям автомобильного и городского наземного пассажирского транспорта от 3 февраля 2020 г. N 14-4/10/B-807**

The screenshot shows a web browser window displaying an article from the Russian Government website. The browser's address bar shows the URL: rg.ru Работодателям автомобильного и городского наземного пассажирского транспорта от 3 февраля 2020 г. N 14-4/10/B-807 — Россий... The article title is "Работодателям автомобильного и городского наземного пассажирского транспорта от 3 февраля 2020 г. N 14-4/10/B-807". The article text discusses an industry agreement for transport workers in Russia for 2020-2022, signed by the Ministry of Labor and Social Protection and the "All-Russian Professional Union of Employees of the Automobile Transport and Road Economy". It mentions that the agreement has been registered in the Federal Service for Labor and Employment on December 24, 2019. The article also notes that employers who do not join the agreement within 30 days of its official publication will be considered to have disseminated it. The article is signed by the Minister of Labor and Social Protection, A. Kozlov. The browser window also shows a sidebar with navigation links like "СПОРТ" and "КУЛЬТУРА", and a "Перейти на сайт" button. There are also social media sharing icons and a "Скрыть рекламу" (Hide ads) button.

12 февраля 2020 г. Российская газета - Федеральный выпуск № 29(8083)

Работодателям автомобильного и городского наземного пассажирского транспорта от 3 февраля 2020 г. N 14-4/10/B-807

На федеральном уровне социального партнерства заключено Отраслевое соглашение по автомобильному и городскому наземному пассажирскому транспорту Российской Федерации на 2020 - 2022 годы между Некоммерческой организацией Российский автотранспортный союз и Общественной организацией "Общероссийский профессиональный союз работников автомобильного транспорта и дорожного хозяйства" (далее - соглашение).

Соглашение прошло уведомительную регистрацию в Федеральной службе по труду и занятости 24 декабря 2019 г., регистрационный N 15/20-22, размещено на официальном сайте Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации в информационно-телекоммуникационной сети "Интернет" (www.rosmintrud.ru).

В соответствии с частью 8 статьи 48 Трудового кодекса Российской Федерации предлагаем работодателям автомобильного и городского наземного пассажирского транспорта, не участвовавшим в заключении соглашения, присоединиться к нему.

Обращаю внимание, что если в течение 30 календарных дней со дня официального опубликования настоящего предложения в Министерство труда и социальной защиты Российской Федерации работодателями, не участвовавшими в заключении соглашения, не будет представлен в установленном частью 9 статьи 48 Трудового кодекса Российской Федерации порядке мотивированный письменный отказ присоединиться к соглашению, то соглашение будет считаться распространенным на этих работодателей.

Министр труда и социальной защиты Российской Федерации А. Котляков

Дата подписания 3 февраля 2020 г.
Опубликован 12 февраля 2020 г.

Главное сегодня
США заявили о планах обсудить с Россией СНВ-3 и сокращение ядерных